

Recuerde los casos de corrupción:

Certificados de Abono Tributario (CAT)

Fondo Nacional de Emergencias

Incentivos Turísticos

Fondo de Desarrollo Agropecuario (FODEA)

Corporación de Desarrollo Costarricense (CODESA)

Sobrepuestos en cogeneración eléctrica privada

Quiebra del Banco Anglo

Préstamos incobrables de BICSA

Fondo de Contingencias Agrícolas

Dirección de Aviación Civil

Fondo de Asignaciones Familiares (FODESAF)

Fondo de Compensación Social

Quiebra de entes cooperativos (BANCOOP y otros)

Tiendas libres del IMAS

Privatizaciones de CATSA, CEMPASA y FERTICA

Comisiones de préstamos Finlandés y Español

Comisiones de ALCATEL

Contratos de carreteras, aeropuerto,
revisión vehicular, puertos...

Lotes del IDA para funcionarios y políticos

Contrabando de mercaderías

Evasión del Impuesto de la Renta

Evasión del Impuesto de Ventas

**Total aproximado del costo de la corrupción en
los últimos veinte años para los costarricenses:**

¢3,000,000,000,000

Tres billones de colones

Usted sabe quiénes son los responsables de este DESASTRE...

¿Seguirá votando por los mismos?

Piénselo, mejor vote por gente honesta, que no ha participado en los gobiernos corruptos, que se compromete a no robar en la Asamblea Legislativa y las Municipalidades. Quiebre su voto

Vote por la
bandera amarilla del

FRENTE AMPLIO

José Merino Diputado